

Colisión de alta energía dejó una víctima fatal

Accidente se registró en Avenida Edmundo Pérez Zujovic, dejando además a una persona grave y otras dos heridas.

Redacción
 La Estrella

Pocos minutos antes de las 9:30 horas de ayer, una colisión entre dos vehículos catalogada como "de alta energía" dejó una víctima fatal, otra herida de gravedad y a dos personas con heridas de diversas consideraciones.

El accidente se registró en la avenida Edmundo Pérez Zujovic, en el sector centro-norte de la ciudad, específicamente entre las calles Venezuela y México (frente a playa El Cuadro), en donde por lo que develan las cámaras de seguridad, un vehículo color blanco que venía en dirección norte sur, traspasó el bandejón central, impactando un vehículo gris que transitaba en el carril contrario.

El choque fue tal, que el vehículo blanco voló por los aires luego de impactar



CARABINEROS DE LA SIAT REALIZAN LAS PERICIAS.

65

años tenía la mujer que resultó fallecida durante la colisión del martes.

al que venía de sur a norte.

VÍCTIMA

Producto del choque, una mujer de 65 años que se

9:28

horas de ayer se dio la alarma de emergencia tras la colisión en av. Pérez Zujovic.

trasladaba en el vehículo que transitaba en dirección sur a norte, resultó fallecida minutos después del impacto. También



FOTO: CARABINEROS Y BOMBEROS

EL ACCIDENTE SE REGISTRÓ EN EL SECTOR CENTRO-NORTE, FRENTE A LA PLAYA EL CUADRO.

otras tres personas resultaron lesionadas, siendo rápidamente trasladadas a un recinto asistencial.

Al respecto el teniente Rubén Arias, de la 3ª Comisaría de Carabineros de Antofagasta dijo que "lamentamos informar un accidente de tránsito que involucra el fallecimiento de una persona. Esto ocurrió en la avenida Edmundo Pérez Zujovic, entre Venezuela y México. Por causas que se investigan, un conductor perdió el control de su vehículo, traspasando el eje central de la calzada e impactando otro

móvil".

Por su parte, el capitán de la Tercera Compañía de Bomberos de Antofagasta, quienes llegaron a asistir a los heridos, Jorge Koch expresó que "junto con la 4ª y 8ª compañía de bomberos trabajamos en el lugar del accidente a raíz de una colisión de alta energía, donde tenemos tres lesionados y un fallecido de sexo femenino".

Hasta el cierre de la edición, peritos de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros periciaban las causas del accidente. 🗨️

LOS LESIONADOS

Sobre los tres lesionados, el médico residente de la unidad de emergencia del Hospital Regional, Matías Castillo dijo que "llegaron tres pacientes lesionados, una paciente de 37 años que llegó con un traumatismo encefalocraneano grave, está en pabellón. Otro paciente de 51 años con lesiones menores que fue derivado a la mutua, y otro paciente adulto mayor en estado de gravedad ya fue estabilizado".